

# 特集 年末年始も安全、安心の泉区

年末年始は、空気が乾燥し、火災が発生しやすくなるとともに、救急車の出動件数も増加します。そこで冬の火災予防や救急についての注意点をお知らせします。

## 火災予防 住宅からの出火に注意しましょう

泉区では、今年の1月から10月末までに20件の火災が発生しています。その出火原因は第1位が「放火」、第2位は「こんろ」、第3位が「たばこ」と「電気」です。

火災は一人ひとりの意識と適切な行動で防ぐことができます。まずは自分でできることを確認してみましょう！

### 放火対策

- 家の周りを整理整頓し、燃えやすい物を置いていない
- 物置、車庫は鍵をかけている
- 共同住宅の廊下や階段に物を置いていない
- ごみは指定された日時・場所に出している

### こんろ火災対策

- 調理中はその場を離れないようにしている
- 袖口をまくるなど、衣類に火が付かないように注意している
- こんろ周りを整理整頓し、燃えやすい物を置いていない
- グリル内はこまめに手入れし、油かすなどをためていない
- 安全センサーのついたガスこんろを使用している

### たばこ火災対策

- 不意に落下する灰(火種)に注意している
- 寝たばこはしていない
- 灰皿に水を入れている
- 灰皿の周りに燃えやすい物を置いていない

### 住宅防火チェックリスト

住宅防火のポイントをチェック！



### ストーブ火災対策

- ストーブの上に洗濯物を干していない
- ストーブの周りに燃えやすい物を置いていない
- ストーブを使用したまま寝ていない
- 石油ストーブの使用中に給油をしていない
- ストーブの近くではスプレー缶を使用していない

### 電気火災対策

- コードがカーペットや家具の下敷きになっていない
- コードを束ねたまま使用していない
- たこ足配線をしていない
- コンセントやプラグにほこりがたまっていない
- 劣化が進んだ古い家電製品やコード、プラグを使用していない



横浜市消防局の企画・監修による火災予防絵本「みんな森の仲間とオオカミのサイレン〜君には優しさという強さがある〜」



キッズ消防隊

## 12月と1月は年間で最も救急出動件数が多くなります！

救急車は、いち早く現場に到着し、救急隊員が応急処置を行い、緊急に医療機関へ搬送するものです。今年の冬は新型コロナウイルス感染症とインフルエンザが同時に流行することが予想され、さらなる救急出動件数の増加が見込まれます。

救急車の適正利用にご協力をお願いします。 [泉消防署 救急車適正利用](#) [検索](#)



### 救急車を呼ぶべきか、判断に迷ったときは…

電話から



救急受診できる病院・診療所を知りたい

1番を選択

今すぐを受診すべきか救急車を呼ぶべきか

2番を選択

パソコン・スマートフォンから



横浜市救急受診ガイド [検索](#)

緊急性や受診の必要性を確認できません



緊急性があると思われる場合は、ためらわず救急車を要請してください



自分のまちは自分で守る！

### 今年もがんばってます！泉消防団！ 今年の活動を一挙ご紹介！

1月 横浜消防出初式2020

2月 基礎的諸能力効果確認訓練

9月 専科教育「機関科」

10月 市民への応急手当指導

消防団員！  
大・大・大募集中です！

[横浜市 消防団](#) [検索](#)

### 令和3年 泉区消防出初式

日時 令和3年1月9日(土)10時～11時  
会場 泉公会堂 内容 式典

※今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、一斉放水、消防演技を中止します。

式典参加者については、不特定多数の入場を制限するため、招待者、来賓者のみとさせていただきます。

